



Le lynx déchaîné



VOL. 1 NO. 23

HEBDOMADAIRE RUGBYTIQUE DU GDR

16 FEV 2026

LES NEWS DE LA SEMAINE

QUI EST-CE ?

TOUJOURS AVEC SON FIDÈLE ASSOCIÉ, ELLE FAIT PARTIE DES CADRES : AU COMITÉ DIRECTEUR, ELLE GARDE LA TRÉSORERIE AUSSI PROPRE QU'UNE LIGNE D'EN-BUT.

AU COUP DE SIFFLET FINAL, ELLE LANCE LA TROISIÈME MI-TEMPS : RÉCEPTIONS PRÊTES AVANT MÊME QUE LES CRAMPONS SOIENT RANGÉS. ET SI VOUS PASSEZ AU CLUB AFFAIRES OU AU LOTO... VOUS LA CROISEREZ ENCORE, TOUJOURS BÉNÉVOLE, TOUJOURS PRÉSENTE.

RÉPONSE DU 9 FEV - GAETAN PIOTET



REPORTAGE :

DEPUIS UN AN, CMS – COUROT MÉTALLIER SERRURIER EST UN PARTENAIRE ENGAGÉ DE NOTRE CLUB

PAGE 2

STATISTIQUES

QUAND CUPIDON REMPLACE L'ARBITRE

PAGE 2

LE CAPITAINE EN MODE ROI DU MONDE

SUR CETTE PHOTO, CE N'EST PLUS UNE TOUCHÉ... C'EST UN SACRE ROYAL. PORTÉ PAR SES COÉQUIPIERS, LE CAPITAINE DE L'ÉQUIPE B DOMINE LE CIEL COMME UN ROI DU MONDE, REGARD FIER ET POSTURE LÉGENDAIRE. PENDANT CE TEMPS, L'ÉQUIPE B CONTINUE SON RÈGNE SANS PARTAGE : UNE DÉFAITE DEPUIS LE DÉBUT DE LA SAISON. UNE IMAGE, UN SYMBOLE : QUAND ON VOLE AUSSI HAUT, C'EST QU'ON NE CONNAÎT PAS ENCORE LA CHUTE. LE CHAMPIONNAT EST PRÉVENU.



STAGE VACANCES

DE MERCREDI À SAMEDI, NOS JEUNES U12 À U14 ONT VÉCU QUATRE JOURS INTENSES, ENTRE TRAVAIL, COHÉSION ET PLAISIR.

UN STAGE RÉUSSI, MARQUÉ PAR L'ENGAGEMENT DE CHACUN, DE BEAUX PROGRÈS ET UN EXCELLENT ÉTAT D'ESPRIT SUR ET EN DEHORS DU TERRAIN.

PAGE 3



PAGE 1





Le lynx déchaîné



DEPUIS UN AN, CMS – COUROT MÉTALLIER SERRURIER EST UN PARTENAIRE ENGAGÉ DE NOTRE CLUB

Entreprise jurassienne reconnue pour son savoir-faire, CMS conçoit et réalise des ouvrages métalliques sur mesure : escaliers, garde-corps, verrières, portails, pergolas, mobilier et aménagements personnalisés. De la conception à la pose, leur équipe met en œuvre précision, qualité des finitions et robustesse, pour des réalisations durables et adaptées à chaque projet.

Que ce soit pour des particuliers ou des professionnels, CMS accompagne chaque client avec écoute et expertise, en proposant des solutions esthétiques, modernes et parfaitement intégrées à leur environnement.

Comme au rugby, leur travail repose sur la solidité, la rigueur et l'esprit d'équipe.

Merci à CMS pour cette première année de partenariat et pour la confiance qu'ils accordent à notre club. N'hésitez pas à faire appel à leur savoir-faire pour vos projets : vous serez entre de très bonnes mains

CMS

QUAND CUPIDON REMPLACE L'ARBITRE

Ce week-end aura été pour le moins atypique. Samedi, la Saint-Valentin a occupé le devant de la scène. Dimanche, le match initialement prévu a été reporté. Résultat : un enchaînement parfait pour un week-end placé sous le signe de l'amour plutôt que du combat.

Les statistiques sont sans appel : 100 % de temps consacré à son ou sa Valentin(e), 0 mélée engagée, 0 plaquage tenté, 0 ballon porté, 0 crampe à déclarer. Les organismes ont soufflé, les terrains aussi.

Mais qu'on ne s'y trompe pas : si l'intensité physique était absente, l'engagement, lui, reste intact. L'envie de retrouver le terrain, de remettre le maillot et de livrer bataille est toujours à 100 %.

Pour une fois, Cupidon a remplacé l'arbitre au coup d'envoi. Très vite, l'ordre naturel des choses reprendra sa place. Les roses laisseront place aux crampons, et le terrain redeviendra notre véritable terrain d'expression.





Le lynx déchaîné



DES VACANCES QUI COMMENCENT BIEN

De mercredi à samedi, nos jeunes U12 à U14 ont vécu quatre jours intenses, rythmés par le travail, la cohésion et surtout le plaisir d'être ensemble.

Mercredi, le stage débutait avec la présentation du programme avant un premier entraînement pour remettre les corps en route et poser les bases.

Jeudi, place au partage avec un entraînement en commun avec Chalon, suivi d'un moment convivial au 10 55 qui a renforcé l'esprit d'équipe.

Vendredi, les têtes ont autant travaillé que les jambes avec un quiz rugby, puis une séance sur le terrain avant un après-midi multisport en intérieur, idéal pour souder encore un peu plus le groupe.

Enfin samedi, les jeunes ont terminé en beauté avec une journée au LOU, une expérience qui restera forcément dans les mémoires.

Un stage réussi, marqué par l'engagement de chacun, de beaux progrès et surtout un excellent état d'esprit sur et en dehors du terrain — exactement les valeurs du rugby.

